# Mi Universidad UNIVERSIDAD DEL SURESTE

### **NOMBRE DEL ALUMNO:**

FELIX ORLANDO DEMEZA GUTIERREZ

### **NOMBRE DEL DOCENTE:**

LIC: RICARDO RUBEN CRUZ AGUILAR

**MATERIA:** 

PSICOLOGIA EDUCATIVA.

**TRABAJO:** 

**CUESTIONARIO** 

#### 1.-¿Cuál es el origen etimológico de la palabra educación?

La palabra educación viene de latín Educere que significa conducir, guiar, orientar, aunque también es posible rela-cionarla con la palabra exudecere: sacar hacia fuera, llegando a la definición eti- miológica de conducir hacia fuera.

### 2.- Menciona cuales son los cuatro elementos que constituyen la educación

- Educación como acción.
- > Intencionalidad.
- Sistemático.
- Los fines de la educación.

# 3.- Con respecto a los efectos de la educación educativa ¿a que se le llama capacitación y porque es importante hoy en día estar capacitados?

Es la adquisición de de conocimientos y técnicas necesarios para ejercer una profesión o una actividad, en donde nos puede guiar un poco a lo que hagamos al respecto, la importancia de la capacitación hoy en día es de que debemos de estar cada vez más actualizados por los constantes avances tecnológicos o nuevas estrategias que sean aplicadas en la educación así como para los docentes educativos en México y en el mundo, ya que vivimos en un mundo moderno con constantes cambios, es por ello que en si debemos estar actualizándonos con nuevas capacitaciones.

### 4.-¿Qué significa la "educabilidad" y como se relaciona en el alumno y alumna?

Es una cualidad humana, conjunto de disposiciones y capacidades que permiten de una persona recibir influencias para construir su conocimiento, la relación entre educabilidad y aprendizaje son que el maestro debe dar conocimientos al alumno y este aprende a su propio ritmo, el maestro solo es un observador de lo que hace el niño, lo revisa

# 5.-Refleccionado de la lectura "relación educación-sociedad" según tu criterio ¿Cuál es el nuevo reto de la educación actual?

Según mi criterio, el primer reto educativo que seria para mi es con el competente en el mundo digital, ya que emos visto que cada vez más las imparticiones de clases han sido a través de internet, aplicaciones, entre otras más, la cual en el caso de México y en otros países mas bajos, los niños mas que nada no todos cuentan con la tecnología para cada quien.

#### 6.-¿Cómo se relaciona la educación con la psicología?

alumno. La relación entre la educación y la psicología se podría plantear como una relación unidireccional, donde la psicología le aporta la educación conocimientos sobre el desarrollo de las personas y sus procesos de aprendizaje y a su vez ayuda a llevar a cabo los objetivos de la educación diseñando estrategias para el alumno.

### 7.-¿Cuál es la relación de la educación y las políticas de la educación?

La relación de la educación es el encuentro entre el educando y el educador. En el contexto escolar es el encuentro intencional donde se produce un conjunto de experiencias que se orientan a informar y formar sistemáticamente al alumno,

Mientras que las políticas de la educación son acciones que tiene lugar en un sistema educativo, por lo que conviene comenzar señalando que se entiende por esto el conjunto de instituciones cuyo propósito es preparar a niños y adolescentes para la vida adulta.